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Editorial

Reforço aos artesanais
Em uma semana agitada para a Comissão da Pesca e Aquicultura da Assembleia Legislativa de Santa
Catarina, um dos projetos de lei aprovado e agora encaminhado ao plenário deve ajudar a aumentar
as receitas dos pescadores artesanais. Trata-se do PL 33/2019, de autoria do deputado João Amin
(PP), que visa permitir que restaurantes e estabelecimentos possam adquirir pescados frescos
diretamente dos pescadores artesanais e aquicultores.

A CCJ da Assembleia Legislativa catarinense também deu parecer favorável à iniciativa, que deve
contribuir para a atividade dos artesanais, bastante presentes na cultura da atividade em Santa
Catarina. Afinal, a comercialização sem intermediários tende a aumentar a receita desse tipo de
trabalhador, que, claro, precisa manter o produto pescado em boas condições.
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Destaque

Predomínio do camarão na Argentina

O camarão Santana
representou 48% da receita
obtida pela Argentina com
exportações de pescado no ano
passado. A informação é um
dos destaques do Anuário 2020
da revista Redes & Seafood que
acabou de ser divulgada. A
publicação argentina, que é
parceira da Seafood Brasil e
circula a sua 226ª edição com
220 páginas.

A última edição traz entre os
destaques um balanço das
exportações de 2020,
importações, embarcações,
empresas, principais produtos e
mais.

Além do camarão Santana, que
teve queda de 21,1% em
relação ao ano de 2019, as
exportações argentinas no ano
passado foram lideradas pela
lula, que aparece, na sequência,
com 22,9% do total, seguidas
pela merluza Hubbsi (12,5%) que caiu 20,2%; merluza negra (2,5%) com queda de 21,9%;
vieiras (2,3%) corvina (1,7%) com queda de 13%; raias (1,3%) e caranguejo real (1,3%), que
caiu 17,7% ante 2019.

Confira o Anuário 2020 da revista Redes & Seafood aqui.

https://issuu.com/redes-seafood/docs/redes_seafood_226


NOTICIÁRIO GERAL

Política e Economia
Em depoimento à CPI da Covid, o representante de vendas da Davati Medical Supply
Cristiano Carvalho disse que teve conhecimento de um pedido de um
“comissionamento extra” para a aquisição de vacinas pelo governo. A Davati passou a
ser investigada após o policial militar e vendedor de vacinas Luiz Paulo Dominghetti ter
denunciado cobrança de propina de US$ 1 por dose em meio à oferta de 400 milhões de
doses da AstraZeneca, contextualizou o G1. E o líder do governo no Senado, Fernando
Bezerra, apontou "desconforto" com as conversas de membros e ex-funcionários da
gestão federal com os vendedores que nem sequer apresentavam provas sólidas de terem
as doses em mãos, destacou a Folha.

Em entrevista à Folha, o empresário Herman Cardenas, dono e presidente da Davati,
reconheceu que não tinha à mão nenhuma das 400 milhões de doses da vacina
AstraZeneca cuja venda seus representantes negociaram com o governo. O que
haveria era uma promessa de alocação das vacinas feita pela empresa de um médico junto
à AstraZeneca, mas ele não quis informar nomes, alegando sigilo contratual.

O presidente Jair Bolsonaro evolui de forma satisfatória, está sem sonda nasogástrica,
mas segue sem previsão de alta do Hospital Vila Nova Star, em São Paulo, onde está
internado desde quarta. Ele apresentou um quadro de obstrução intestinal, lembrou o G1.

Ter carne no prato pesará cada vez mais no bolso dos brasileiros. De acordo com a
consultoria LCA, a maior alta neste ano continuará sendo no preço da carne de boi
(17,6%), seguida da de porco (15,1%) e de frango (11,8%). O aumento previsto para 2021
está bem acima da estimativa para a inflação oficial, de 5,9%, relata o Estadão.

Bolsonaro sancionou a lei que aumenta a tributação sobre bancos e reduz incentivos
ao setor petroquímico para bancar subsídio temporário ao diesel e ao gás de cozinha.
Nela, destaca o Estadão, a alíquota da Contribuição Social Sobre o Lucro Líquido para o
setor financeiro passou de 20% para 25% até 31 de dezembro para bancos e de 15% para
20% para empresas de seguros privados, capitalização e distribuidoras de valores
mobiliários. A lei prevê, ainda, o encerramento gradual dos subsídios da indústria
petroquímica até serem extintos em 2024. Hoje, o setor paga alíquota de 1% no PIS e de
4,6% na Cofins, no mercado interno.

https://g1.globo.com/politica/noticia/2021/07/15/cpi-vendedor-da-davati-ve-disputa-de-grupos-na-saude-e-chama-propina-de-comissionamento.ghtml
https://www1.folha.uol.com.br/poder/2021/07/vendedor-relata-a-cpi-negociacao-paralela-de-vacinas-e-lider-de-bolsonaro-se-diz-constrangido.shtml
https://www1.folha.uol.com.br/poder/2021/07/intencao-nunca-foi-vender-as-vacinas-mas-ser-um-facilitador-do-negocio-diz-dono-da-davati-a-folha.shtml
https://g1.globo.com/sp/sao-paulo/noticia/2021/07/15/bolsonaro-evolui-de-forma-satisfatoria-esta-sem-sonda-e-nao-tem-previsao-de-alta-diz-novo-boletim-medico.ghtml
https://economia.estadao.com.br/noticias/geral,com-altas-de-ate-17-precos-de-carne-e-ovos-vao-bater-de-novo-inflacao-em-2021,70003780011
https://economia.estadao.com.br/noticias/geral,bolsonaro-sanciona-lei-que-eleva-tributacao-de-bancos-para-bancar-subsidio-a-diesel-e-gas-de-cozinha,70003779299


O Ibovespa cedeu 0,73%, ontem aos 127.468 pontos. Já o preço do dólar reagiu e ficou
0,55% mais caro, vendido por R$ 5,1157 no fechamento, relatou o Valor Investe.

Covid-19
Rio e São Paulo confirmaram casos de transmissão local da variante delta. O vírus é
mais contagioso, mas não foi relacionado a casos mais graves da doença. Os dois
primeiros casos da variante delta na cidade do Rio são de um homem de 27 anos e outro de
30. As autoridades confirmaram que os dois não viajaram para fora do Brasil e não tiveram
contato com ninguém que saiu do País. É a mesma situação de um homem de 45 anos,
morador de São Paulo. A Secretaria Municipal de Saúde disse que não foi possível rastrear
a origem da infecção e considerou que também foi uma transmissão comunitária, destacou
o Jornal Nacional.

O Brasil notificou 1.552 mortes por Covid-19 ontem, elevando para 539.050 o total de vidas
perdidas para o coronavírus. A média está em 1.244 óbitos, de acordo com os dados do
consórcio de veículos de imprensa divulgados pelo O Globo. Subiu para 19.261.741 o total
de pessoas que já se contaminaram com o vírus, com a média móvel sendo de 42.708
diagnósticos positivos.

Em todo o País, 87.060.421 pessoas foram parcialmente imunizadas com a primeira
dose de uma das vacinas, o equivalente a 41,11% da população. Já 32.619.342 pessoas
estão totalmente imunizadas, ou seja, 15,40% da população. Ontem, foram registradas a
aplicação de 1.228.391 doses, sendo 727.766 vacinas de primeira dose, 386.074 de
segunda dose e 114.551 de dose única.

Em um momento em que os casos de Covid-19 desaceleram no Brasil, mas seguem em
patamar alto, a percepção de que a pandemia está sob controle é majoritária pela
primeira vez, mostra pesquisa Datafolha. Mais da metade da população avalia que a
pandemia está em parcialmente controlada (53%) ou totalmente controlada (5%). Para 41%,
ela está fora do controle, e 1% não sabe.

O governador de São Paulo, João Doria, foi reinfectado pelo coronavírus, informou a
Folha. Em vídeo, o tucano afirma que está "se sentindo muito bem e disposto". "Tenho
convicção de que estou sendo protegido contra o agravamento da doença pela vacina do
Butantan, a qual já tomei as duas doses", disse.

https://valorinveste.globo.com/mercados/renda-variavel/bolsas-e-indices/noticia/2021/07/15/siderurgia-desdiz-guedes-acoes-do-setor-reagem-mas-baixo-astral-reina.ghtml
https://g1.globo.com/jornal-nacional/noticia/2021/07/15/rio-e-sao-paulo-confirmam-casos-de-transmissao-local-da-variante-delta.ghtml
https://oglobo.globo.com/sociedade/saude/media-movel-de-mortes-por-covid-19-segue-em-queda-com-1244-vitimas-25111956
https://www1.folha.uol.com.br/equilibrioesaude/2021/07/pela-primeira-vez-maioria-acha-que-pandemia-de-covid-esta-controlada-no-pais-diz-datafolha.shtml
https://www1.folha.uol.com.br/equilibrioesaude/2021/07/doria-e-infectado-pela-segunda-vez-pela-covid-19-e-afirma-estar-bem.shtml


PESCADO EM ANÁLISE
Aquicultura
A Comissão Técnica de Aquicultura do Sistema FAEP/SENAR-PR iniciou oficialmente
seus trabalhos, com sua primeira reunião, realizada nesta quarta-feira, de forma
remota. Conforme o Jornal do Oeste, formado por piscicultores, técnicos e instrutores, o
colegiado atua como uma câmara para disseminação de informações técnicas e coordena
ações com o objetivo de fortalecer e desenvolver ainda mais o setor.

Nessa primeira reunião, os membros da comissão estabeleceram as prioridades a serem
contempladas no planejamento estratégico dos trabalhos, como a articulação para destravar
licenciamentos de operação dos tanques de cultivo e de outorga da água. Outro
ponto-chave é a energia elétrica, considerada o principal insumo da aquicultura – que
demanda equipamentos como aeradores, que precisam ficar ligados 24 horas por dia.

Itamar Rocha, Presidente da ABCC, falou em sua Coluna ABCC News, publicada na
Revista Feed&Food de julho, sobre a aprovação do Instituto de Desenvolvimento e
Meio Ambiente-RN (Idema) da primeira Licença Prévia (LP) para um projeto na
modalidade de condomínio. Segundo ele, neste plano, o investidor participará com
segurança dessa promissora atividade primária.

O projeto deverá ser  implantado no município de São Bento do Norte (RN) e, conforme
Rocha, a região Nordeste responde por 98,35% da produção brasileira de camarão marinho
cultivado (112 mil t), com o Ceará (45 mil t) e o Rio Grande do Norte (32 mil t) participando
com 68,75% (77 mil t) dessa produção. Com essa nova modalidade de empreendimento, o
RN saiu na frente com um modelo de exploração cujo mérito é a ampliação das
oportunidades para que micros e pequenos investidores participem com relativa segurança
dessa atividade primária.

“Além disso, conforme ressaltou o diretor Geral do Idema, Leon Aguiar, com
o licenciamento ambiental o investidor ganha segurança jurídica, se habilitando à
contratação de linhas de créditos com instituições financeiras e, por outro lado, a gestão
pública aprimora o controle ambiental, de forma que tanto o empreendedor como o Estado
do RN só terão a ganhar com a atividade licenciada”, afirmou

Esta semana o projeto Campo Futuro da CNA levantou custos de produção da
cana-de-açúcar, na terça, em Pirassununga (SP), de café em Itabela (BA), na quarta, e de
piscicultura em Londrina (PR), ontem. Em Londrina, o painel analisou uma pequena

https://www.jornaldooeste.com.br/geral/em-primeira-reuniao-ct-de-aquicultura-estabelece-prioridades-para-a-atividade/
https://abccam.com.br/2021/07/condominio-de-carcinicultura-um-novo-modelo-de-producao-intensiva/
https://www.cnabrasil.org.br/noticias/cna-levanta-custos-de-producao-de-cana-cafe-e-piscicultura


propriedade com dois hectares de lâmina d’água na produção de tilápia, com povoamento
de alevinos de 1g e despesas de tilápia com 950g.

O maior custo de produção foi com a ração, que representou cerca de 85% dos
custos operacionais. Segundo a análise, as margens bruta e líquida foram positivas
devido ao aumento na venda dos peixes. De acordo com os produtores ouvidos, o
quilo do peixe está saindo a R$ 7,50, valor acima da média dos últimos anos. “Eles
atribuíram esse cenário ao aumento do consumo de peixe na região, principalmente devido
ao preço da carne bovina. O preço do peixe está equivalente ao do frango”, afirmou Lilian
Figueiredo, coordenadora de Produção Animal da CNA.

Após avaliação da situação de saúde e segurança sobre a Covid-19 no Egito, aprovação do
governo e do centro de convenções Alexandrina Bibliotheca, a organização do AFRAQ21
confirmou a realização do evento presencial entre os dias 11 e 14 de dezembro. As
inscrições estão abertas e podem ser feitas aqui. Para mais informações acesse aqui.

Pesca
A primeira grande reunião ministerial na Organização Mundial do Comércio (OMC) após o
fim da era Trump nos Estados Unidos, realizada nesta quinta-feira, pretendia avançar em
um acordo global para reduzir os subsídios mais prejudiciais ao setor pesqueiro. No
entanto, conforme o Valor, ela terminou com risco de retrocesso.

O Ministério das Relações Exteriores e o Ministério da Agricultura, Pecuária e
Abastecimento (Mapa) enviaram uma nota conjunta à imprensa sobre a reunião ministerial
da Organização Mundial do Comércio (OMC) sobre subsídios à pesca que aconteceu
ontem.

No documento, os ministérios destacaram que a participação do País no evento, com vistas
a dar impulso político às negociações de regras sobre o apoio governamental ao setor
pesqueiro marítimo, no quadro preparatório da XII Conferência Ministerial da OMC, em
novembro próximo. As negociações buscam cumprir o Objetivo de Desenvolvimento
Sustentável 14.6: proibir certas formas de subsídios à pesca que levam à sobrecapacidade
e à sobrepesca; eliminar os subsídios que estimulam a pesca ilegal, não declarada e não
regulamentada; e abster-se de introduzir novos subsídios como estes.

Na reunião ministerial, o Brasil reafirmou seu compromisso com a conclusão do
acordo e reiterou sua proposta de reduzir de modo efetivo o montante global de
subsídios e de eliminar as subvenções mais danosas, do ponto de vista ambiental. O
Brasil também ressaltou a urgência na restrição dos subsídios e a importância da
conclusão do acordo para reforçar o papel da OMC no debate sobre comércio e

https://www.was.org/Meeting/Registration/Submit/AFRAQ20
https://www.was.org/meeting/code/AFRAQ20
https://valor.globo.com/agronegocios/noticia/2021/07/16/fracassa-reuniao-na-omc-sobre-os-subsidios-a-pesca.ghtml
https://www.gov.br/agricultura/pt-br/assuntos/noticias/nota-conjunta-mre-e-do-mapa-reuniao-da-omc-sobre-subsidios-a-pesca


sustentabilidade e sua contribuição para os objetivos da COP-26 sobre mudança do
clima e da COP-15 sobre biodiversidade.

(Créditos:Global Fishing Watch)

Apenas uma década atrás, construir
uma imagem precisa da atividade
humana no mar em todo o mundo
teria sido impossível. Mas, graças
aos avanços na tecnologia de
satélite, computação em nuvem e
aprendizado de máquina, a Global
Fishing Watch agora está tornando
isso realidade.

Com o poder da tecnologia 4Wings, a Global Fishing Watch está lançando uma nova
versão de seu mapa que permite aos usuários visualizar várias variáveis   ao mesmo
tempo, melhorando a compreensão da atividade humana no mar. Com livre acesso a
todos, esta nova ferramenta apresenta níveis avançados de mapeamento interativo,
ajudando a trazer grandes quantidades de dados em foco e apoiar a tomada de
decisões mais informadas

O sistema combina dados de rastreamento do sistema de identificação automática (AIS)
publicamente disponível e os integra às informações adquiridas por meio de sistemas de
monitoramento de embarcações operados por governos e disponibilizados por meio de
parcerias que garantimos. Tanto o AIS quanto o VMS combinam o posicionamento global
com um transmissor para transmitir regularmente a localização da embarcação.

Os terminais públicos de pesca de Santos e Cananéia serão concedidos em conjunto
à iniciativa privada, com o processo de outorga incumbido de definir um
concessionário para recuperar e operar os dois equipamentos, que estão em mau
estado e precisam de reparos. A medida atende a deputada federal Rosana Valle (PSB),
preocupada com a possibilidade de não haver interessados no Terminal de Cananéia, que
tem grande importância para os pescadores que atuam no Litoral Sul do Estado de São
Paulo.

Segundo o Diário do Litoral, a Secretaria de Aquicultura e Pesca do Ministério da
Agricultura, Pecuária e Abastecimento (SAP/MAPA), ao optar pela concessão em
bloco, obrigará o vencedor do leilão a reativar os dois terminais subutilizados, que
têm sido motivo constante de reclamações da comunidade pesqueira e das autoridades das

https://globalfishingwatch.org/our-technology/
https://globalfishingwatch.org/our-technology/
https://www.diariodolitoral.com.br/cotidiano/terminais-de-pesca-de-santos-e-cananeia-serao-concedidos-em-bloco-a/147363/


duas cidades. O Ministério da Agricultura, ao qual estão subordinados os dois terminais,
definiu esta concessão em bloco com apoio da Secretaria Especial do Programa de Parceria
de Investimentos do Ministério da Economia.

Indústria
O principal porto da China para descarregamento e processamento de lulas está
relatando um aumento na produção este ano, em um momento de grande
preocupação na América Latina com o gerenciamento dos estoques da espécie.
Conforme a Seafood Source, o  volume em Zhoushan aumentou 61% no primeiro semestre
de 2021. Foram 190 mil toneladas métricas (TM) de lula e 100 mil TM de atum enviadas ao
porto de 214 navios que operam no Atlântico Sudoeste e Pacífico Leste nos primeiros seis
meses do ano, de acordo com um comunicado da administração do porto.

A declaração incluiu uma citação de Lou Hong, gerente de porto de uma grande empresa de
pesca local - Zhoushan Hui Qun Distant Water Fishery Development Co - que disse que sua
empresa foi capaz de evitar que a Covid-19 infectasse seus trabalhadores e estava
totalmente operacional novamente nessa primavera. Os navios de Zhoushan estão
encerrando as operações neste mês no Atlântico Sudoeste, como parte de uma moratória
de pesca organizada pelo governo chinês.

A Globo Rural conta que, em meio ao cenário de quebra de safra de milho, cotações em
alta e pressão sobre os custos de produção, a indústria de aves e suínos admite a
possibilidade de novos aumentos nos preços para os próximos meses. De acordo com
a Associação Brasileira de Proteína Animal (ABPA), que representa o setor, os repasses
feitos anteriormente foram inevitáveis, mas ainda não alcançaram os atuais níveis de
custos.

A Associação Brasileira de Proteína Animal ressalta que, em meio à pandemia, aumentou a
produção de carne de frango suína e de ovos. De outro lado, avalia, o setor foi afetado pelo
que chama de “quadro de forte especulação”, que atingiu, especialmente o milho e o farelo
de soja, ingredientes da ração que respondem por pelo menos 70% dos custos da cadeia da
avicultura e suinocultura.

Varejo
As maiores redes de supermercados do Reino Unido incentivarão funcionários e
clientes a continuar usando máscaras a partir da próxima segunda-feira, apesar das
novas regras que tornam seu uso uma escolha pessoal. Conforme a Folha, o governo
está retirando a maioria das restrições pandêmicas a partir da data na Inglaterra,
argumentando que a distribuição rápida de vacinas contra Covid-19 acaba praticamente
com o elo entre infecções e doenças graves ou mortes.

https://www.seafoodsource.com/news/supply-trade/china-squid-hub-sees-inbound-volumes-surge-61-percent
https://revistagloborural.globo.com/Noticias/Criacao/noticia/2021/07/industria-de-aves-e-suinos-preve-novos-aumentos-de-precos-para-os-proximos-meses.html
https://www1.folha.uol.com.br/mercado/2021/07/supermercados-britanicos-pedirao-a-clientes-que-continuem-usando-mascaras.shtml


Tesco, Sainsbury's, Asda, Morrisons e Aldi disseram que preferiam que funcionários e
clientes continuassem usando máscaras. Os grupos, que estão entre os maiores
empregadores do setor privado britânico, disseram que manterão outras medidas de
segurança em vigor, como limites ao número de pessoas nas lojas, telas de proteção nos
caixas e limpeza constante.

Com a vacinação ganhando espaço em todo o país e a retomada gradual da atividade
comercial no país, o Assaí Atacadista, em parceria com a plataforma Academia Assaí
Bons Negócios, celebra o Dia do Comerciante oferecendo de forma gratuita
conteúdos para apoiar os empreendedores, especialmente do ramo alimentício, que
foram fortemente impactados pela pandemia.

Segundo a Superhiper, o objetivo é atingir pequenos e médios comerciantes, sejam os
donos de seus próprios negócios, ou vendedores autônomos e ambulantes, entre outras
categorias de profissionais – a campanha faz parte da ‘Quinzena do Comerciante’ da
empresa, que este ano abrangerá as 187 lojas do Assaí.

O primeiro conteúdo será o curso “Vendas Online”, ministrado nos dias 19, 20 e 21 de julho,
em parceria com o Sebrae, e as inscrições para a participação podem ser feitas aqui.

Food Service
O governo do Ceará anunciou que o setor de restaurantes, bares e demais
estabelecimentos de alimentação fora do lar terão a promessa de quitação de contas
de energia concretizada após a Assembleia Legislativa aprovar alteração na Lei Nº
17.429, de 23 de março de 2021, passando a prever a possibilidade de o Estado realizar o
pagamento das contas de energia mediante a compensação dos valores devidos com
créditos tributários de ICMS (Imposto sobre Circulação de Mercadorias e Prestação de
Serviços de Transporte Interestadual e Intermunicipal e de Comunicação) titularizados pela
Fazenda Estadual.

Terão direito ao benefício as empresas ou Microempreendedores Individuais (MEIs) do setor
de bares, restaurantes e afins que estejam em funcionamento e possuam débitos referentes
a faturas de conta de energia vencidas no período compreendido entre março de 2020 e 20
de abril de 2021.

O Conselho Administrativo de Defesa Econômica (Cade) aprovou a criação de uma
plataforma integrada de serviços de delivery pelas redes de foodservice Pizza Hut,
Outback, Domino’s e Giraffas. A decisão foi publicada no Diário Oficial da União (DOU)

https://www.superhiper.com.br/assai-multiplica-conteudo-para-comerciantes/
http://www.academiaassai.com.br
https://www.ceara.gov.br/2021/07/15/quitacao-das-contas-de-energia-de-bares-e-restaurantes-sera-efetivada-apos-assembleia-aprovar-ajustes-na-legislacao/


desta quinta-feira (15). O despacho diz que a aprovação foi dada sem restrições. As
informações são do Mercado e Consumo.

As empresas haviam pedido autorização, no final do ano passado, para criar uma
plataforma chamada Quiq, que vai entrar numa disputa que hoje envolve grandes aplicativos
de entrega, como o iFood, Rappi e Uber Eats.

(Créditos: Wikipedia)

O CEO da Subway defendeu os sanduíches da
empresa depois que uma ação coletiva
questionou a veracidade e sustentabilidade do
atum da rede. "Estamos muito orgulhosos de
nosso atum", disse o CEO da Subway, John
Chidsey, à CNN, acrescentando que é um de seus
dois sanduíches favoritos. As informações são da
Seafood Source.

Uma recente grande revisão do cardápio conduzida pela franquia deixou seus sanduíches
de atum intocados, uma prova adicional de sua qualidade, disse o Subway.  A rede obtém
atum dos principais fornecedores globais de alimentos que têm a reputação de trabalhar
diligentemente com especialistas em segurança e qualidade alimentar para garantir
produtos consistentes e de alta qualidade em todas as fases da cadeia de abastecimento.”
O “atum 100% selvagem” do Subway continua a ser um dos favoritos dos fãs, acrescentou o
Subway.

Embora os consumidores em uma ação coletiva registrada na Califórnia tenham dito
originalmente que os sanduíches de atum do Subway não usam atum de verdade, uma
recente reclamação direcionada ao marketing e à publicidade do Subway afirma que seu
atum é 100% capturado de forma sustentável, e que seu atum não contém "espécies de
atum que vêm de nada menos do que estoques saudáveis. “A reclamação corrigida… Agora
diz que é 100 por cento de atum. Eles questionam que tipo  de atum é. Mas eles
reconhecem que é 100% atum ”, disse Chidsey à CNN.

https://mercadoeconsumo.com.br/2021/07/15/cade-aprova-integracao-de-delivery-de-pizza-hut-outback-dominos-e-giraffas/
https://www.seafoodsource.com/news/foodservice-retail/subway-ceo-hits-back-at-tuna-critics

